
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1376/2013 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend Lokale 

Agenda (CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

zu den Fragen 1-4: 

 

1. Warum wurde die Wahlkampfveranstaltung der Grünen im Rahmen des 

sonst überparteilich gestalteten Forums beworben? 

2. Welchen Bezug hatte die Wahlkampfveranstaltung zum Programm des Fo-

rums AGENDA 21 Mainz? 

3. Warum wurde in der Vergangenheit darauf verzichtet, auf Parteiveranstal-

tungen zum weiten Feld des Themas Nachhaltigkeit hinzuweisen? 

4. Werden auch zukünftig nur Wahlkampfveranstaltungen der Grünen über 

den Verteiler des Agenda-Forums beworben? Wenn ja, warum? 

 

 

Der E-Mail-Verteiler des Forums Lokale Agenda 21 Mainz stand in der Vergangen-

heit grundsätzlich allen Organisationen, die sich am Lokalen-Agenda-Prozess be-

teiligen wollten, zur Publikation von Veranstaltungshinweisen und -einladungen of-

fen. Aufgrund der großen Bandbreite der Themen „nachhaltiger Entwicklung“ 

wurden die angemeldeten Veranstaltungen großzügig aufgenommen. Seitens der 

im Stadtrat vertretenen Parteien wurde der Verteiler nur wenig genutzt, von ab-

gewiesenen Veranstaltungshinweisen ist der Verwaltung nichts bekannt. 

 

Den in der Anfrage gegebenen Hinweis zu einer Veranstaltung im Juni 2013 nimmt 

die Verwaltung auf. Um die Neutralität des Forums Lokale Agenda 21 Mainz nicht 

zu gefährden, werden Parteiveranstaltungen zukünftig grundsätzlich nicht mehr in 

den Verteiler aufgenommen. 

 

 

 

Mainz, 24.01.2014 

 

 

 

Michael Ebling 

Oberbürgermeister 
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